

# Plastikheim

EL SALVADOR – Einwegplastikflaschen<sup>1)</sup> belasten unsere Umwelt, da sie nur zu einem geringen Teil recycelt werden. In ärmeren Weltgegenden werden sie aber manchmal auf unkonventionelle Art wiederverwertet. Die 86-jährige Maria Ponce zeigt jedem stolz ihr Plastikflaschenhaus, das sie selbst erbaut und bemalt hat. Es war nicht der Recycling-Gedanke, der sie antrieb, sondern das fehlende Geld für Baumaterial. Und doch schützt sie ungewollt die Umwelt, denn in vielen Entwicklungsländern gibt es kein Recycling-System; die kaum verrottenden Flaschen landen im Grünen oder im Meer.



*naar: Apothekeumschau, 15. September 2018*

noot 1 Einwegplastikflaschen: wegwerpflessen van plastic